

HTH Haustechnische Handelsgesellschaft mbH - Rehkamp 9 - 30853 Langenhagen

An unsere Kundschaft

28. Dezember 2021

Veränderungen in der Geschäftsleitung

Sehr geehrte Partner der HTH,

unser Geschäftsführer Herr Kunst legt seine Tätigkeit als Geschäftsführer in unseren Gesellschaften nach 18 Jahren auf eigenen Wunsch zum 31.12.2021 nieder. Er wird der HTH weiter in beratender Funktion erhalten bleiben.

Wir danken Herrn Kunst für seine langjährige Mitarbeit in der HTH und wünschen ihm für seine weiteren Tätigkeiten alles Gute.

Zum 01.01.2022 wird Herr Benjamin Borgfeld die Positionen des Geschäftsführers der HTH-Hannover, der HTH-Dresden, der HTH-Verwaltungsges. mbH und der HTH-Holding GmbH von Herrn Kunst übernehmen.

Herr Borgfeld ist seit 2002 in der HTH-Gruppe in unterschiedlichen Funktionen im operativen und IT-Bereich tätig und seit 2017 Mitarbeiter in unserer Firmengruppe. Seitdem war er verantwortlich für die digitale Weiterentwicklung unserer Unternehmen.

Wir freuen uns, dass wir mit diesem Schritt eine kontinuierliche Fortsetzung der erfolgreichen Strategie der HTH gewährleisten können und sehen uns für die Anforderungen der Zukunft bestens aufgestellt.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen einen guten Rutsch ins neue Jahr. Wir freuen uns auf ein gemeinsames Jahr 2022.

Mit freundlichen Grüßen

Mark Hesseldieck

Andreas Kunst

Benjamin Borgfeld

HRB 58033